

Abeille Impact Investing France beteiligt sich am Kapital von Ludocare, Spezialist für digitale Therapien in der Pädiatrie

Lyon, 27. Juni 2023 – Ludocare, ein französischer Akteur auf dem Markt für digitale Therapien, gibt den Einstieg des von INCO Ventures verwalteten Fonds Abeille Impact Investing France bekannt. Dieser neue Aktionär stärkt das Kapital neben den langjährigen Partnern von Ludocare, Karista, Bpifrance, das über seinen Fonds Patient Autonome beteiligt ist, und French Tech Seed, das im Rahmen von France 2030 von Bpifrance im Auftrag des Staates verwaltet wird.

Ludocare mit Sitz in Lyon ist ein **französisches Unternehmen, das sich auf digitale Therapien spezialisiert hat**, einen in Europa noch jungen Markt, der weltweit ein sehr starkes Wachstum verzeichnet (CAGR +75 %¹). Diese neuen Therapien – sogenannte DTx – sind digitale Tools, deren Ziel es ist, einer Erkrankung oder Störung vorzubeugen, sie zu behandeln oder zu bewältigen. Ludocare entwickelt und vertreibt ein DTx in Form eines vernetzten medizinischen Begleitgeräts für Kleinkinder mit chronischen Erkrankungen wie Asthma.

Die Kapitalbeschaffung soll die Entwicklung des Unternehmens beschleunigen, indem sie die Durchführung einer multizentrischen klinischen Studie, die Umsetzung einer Strategie für ärztliche Verschreibungen und die Verstärkung seiner Teams ermöglicht.

Abeille Impact Investing France ist ein Fonds, der sich innovativen Unternehmen mit starker sozialer und ökologischer Wirkung in **Frankreich** widmet. Dieser vollständig von **Abeille Assurances** finanzierte Fonds macht **verantwortungsbewusstes Investieren** zu einer der Säulen seines Engagements für soziale Unternehmensverantwortung. Dieser engagierte Akteur, der von **INCO Ventures**, einem Pionier im Bereich Impact Investing in Europa, verwaltet wird, entscheidet sich damit für eine Fortsetzung seiner Strategie, insbesondere zugunsten von Unternehmen, die in Bereichen von allgemeinem Interesse wie Gesundheit, Bildung und Pflege tätig sind.

Chronische Krankheiten, insbesondere Entzündungskrankheiten, nehmen bei Erwachsenen und Kindern stark zu. Die Frage der Therapietreue und -adhärenz, die für den Erfolg von Behandlungen von zentraler Bedeutung ist, ist daher von großer Bedeutung: Die Gesamtkosten der mangelnden Therapietreue bei chronischen Krankheiten belaufen sich in Frankreich auf rund 9,4 Milliarden Euro².

Aus diesem Grund widmet sich Ludocare der Behandlung von Asthma, der häufigsten chronischen Atemwegserkrankung bei Kindern – 10,7 % der Kinder in Frankreich³ und 14 % weltweit⁴ sind davon betroffen, was Hunderten Millionen Kindern entspricht. Die besonders geringe Therapietreue wird auf

¹ Der Aufstieg digitaler Therapien – Juniper Research 2019

² Verbesserung der Therapietreue – Bessere und kostengünstigere Behandlung – IMS Health & Cips

³ Santé publique France 2019 – Prävalenz und Kontrolle von Asthma bei Kleinkindern in Frankreich

⁴ Globaler Asthma-Bericht 2018

auf nur 30 %⁵ geschätzt, insbesondere aufgrund der Schwerfälligkeit der Behandlungen und der Komplexität der richtigen Anwendung der Geräte.

Die digitale Therapie von Ludocare bietet Kindern eine wichtige Ergänzung zu medikamentösen Behandlungen, indem sie sie individuell begleitet und ihnen hilft, ihre Behandlung selbstständig durchzuführen. Sie wirkt sich sowohl auf die Einhaltung der Therapie aus, dank der von den Eltern vorab aufgezeichneten Einnahmeerinnerungen, als auch auf die richtige Anwendung der Geräte, indem sie das Kind in die richtigen Handgriffe einweist, um die Krankheit und ihre Symptome besser zu kontrollieren.

Der neue Anteilseigner wird die Strategie von Ludocare bei den nächsten Herausforderungen unterstützen: Durchführung einer groß angelegten klinischen Studie in Frankreich, Sicherstellung einer optimalen Umsetzung durch kommerzielle und industrielle Partnerschaften, die Entwicklung von Lösungen zur finanziellen Unterstützung von Familien in Zusammenarbeit mit Krankenkassen und Versicherern und die Weiterentwicklung des Tools für andere chronische Kinderkrankheiten, um eine echte Plattform für die Begleitung chronischer Krankheiten zu schaffen und sich für internationale medizinische Bedürfnisse zu öffnen.

„Das Vertrauen, das uns der Fonds Abeille Impact Investing France und INCO Ventures entgegenbringen, ist eine Anerkennung des gesellschaftlichen Engagements unseres Unternehmens. Diese Kapitalbeschaffung wird es uns ermöglichen, die klinischen und wirtschaftlichen Vorteile unserer digitalen Therapie zu demonstrieren und Frankreich zu einem Sprungbrett für die internationale Expansion zu machen“, erklärt Alexandra de la Fontaine, Mitbegründerin und Präsidentin von Ludocare.

Alexandra de la Fontaine, Preisträgerin des „Femmes de Santé 2023“-Preises

Die Präsidentin von Ludocare gehört zu den acht Preisträgerinnen, die auf der Messe SantExpo mit dem Preis „Femmes de Santé 2023“ (Frauen im Gesundheitswesen 2023) ausgezeichnet wurden. Diese Initiative würdigt jedes Jahr Frauen für ihre Gesundheitsprojekte. Die Veranstaltung fand unter der Schirmherrschaft von [Isabelle Rome](#), stellvertretende Ministerin beim Premierminister, zuständig für Gleichstellung von Frauen und Männern, Vielfalt und Chancengleichheit, und [Agnès Firmin Le Bodo](#), stellvertretende Ministerin beim Minister für Gesundheit und Prävention, zuständig für territoriale Organisation und Gesundheitsberufe. Sie wurde außerdem von Stanislas Guerini, Minister für Transformation und öffentlichen Dienst, unterstützt.

Über:

Ludocare ist ein 2017 gegründetes Start-up-Unternehmen aus Lyon, das sich zum Ziel gesetzt hat, die Gesundheit von Kindern mit chronischen Erkrankungen durch spezielle Lösungen zu verbessern. Das Team setzt sich dafür ein, technologische Innovationen in den Dienst der Patienten, ihres Umfelds und der Angehörigen der Gesundheitsberufe zu stellen. Über seine Mission im Bereich der öffentlichen Gesundheit hinaus engagiert sich Ludocare stark in seiner Region und für benachteiligte Bevölkerungsgruppen, insbesondere durch die Zusammenarbeit mit einer Montagewerkstatt, die sich für die berufliche Wiedereingliederung von Menschen einsetzt, die vom Arbeitsmarkt ausgeschlossen sind.

Inco Ventures ist ein Investor, der sich für eine ehrgeizige Vision der gesellschaftlichen und menschlichen Auswirkungen von Unternehmen einsetzt. Sein Ziel: führende Unternehmen einer neuen, ökologischen und solidarischen Wirtschaft zu fördern, um den ökologischen und sozialen Herausforderungen von heute zu begegnen und eine neue, integrative und nachhaltige Wirtschaft zu gestalten. INCO Ventures vertritt somit eine andere Vision von Finanzen, die Werte für alle schafft: Bürger, Arbeitnehmer, Unternehmer und Investoren und die sich auf die Realität auswirken kann. INCO Ventures gewährleistet eine langfristige Investition und bietet den Unternehmen, in die investiert wird, dank seines Netzwerks aus erfahrenen Fachleuten und seiner internen Expertise strategische und finanzielle Unterstützung. Seine Mission: Werte in den Unternehmen schaffen, in die investiert wird und mit denen INCO gemeinsame Ziele und Visionen teilt.

⁵ Revue de pédiatrie Pulmonaire, April 2004 (Pubmed)

MEDIENKONTAKTE

LUDOCARE – Vanessa Ralli:vralli@lin-k.fr / +33 (0)6 61 18 06 52 Karista
– Anna Casal / +33 (0)650615571